
 
Der zusätzlich aufgenommene Tagesordnungspunkt betrifft einen Reiterhof in Bornheim, der in 
einem Gebiet, welches als Naturschutzgebiet ausgewiesen werden soll, neu errichtet werde.  
 
Vorsitzender Dr. Griese stellte kurz die Situation vor und bat die Verwaltung um eine kurze 
Stellungnahme. 
 
Dezernent Schwarz erklärte, dass die Anfragen der Fraktionen schriftlich beantwortet worden 
seien. Stand sei, dass der zuständige Bauausschuss der Stadt Bornheim den Reiterhof 
ablehnen wolle, dies aber von Seiten des Bürgermeisters beanstandet würde. Die 
landschaftsrechtlichen Aspekte seien von Seiten der Unteren Landschaftsbehörde 
abgeschlossen. Der BUND habe angeregt, eine einstweilige Sicherstellung dieses Gebietes als 
Naturschutzgebiet vorzunehmen. Von Seiten des Kreises werde hierzu weder der Anlass noch 
die Notwendigkeit gesehen.  
 


